
 

Jahresbericht 2022 
 
Bericht der Präsidentin 
 
In diesem Jahr traf sich der Vorstand zu 4 Sitzungen, an denen er sich mit dem aktuellen Vereins-
geschehen befasste. Ein Ziel des Vorstandes war, neue Mitglieder anzuwerben. Mit dem gemeinsa-
men Durchgehen einer aktuellen Adressenliste und dem gezielten Anschreiben konnten so ca. 20 
Neumitglieder angeworben werden. Dies freut den Vorstand sehr. 
 
Die Mitgliederversammlung fand am Mittwoch, dem 18. Mai 2022 im Jägerstübli des Hotels Reuti 
statt. Corinne Banholzer, Geschäftsführerin der SPITEX OOB AG, informierte uns über die geleiste-
ten Arbeiten und das Tagesgeschehen der SPITEX. Nach dem geschäftlichen ging es zum gemüt-
lichen Teil über. Bei warmen Temperaturen wurde das traditionelle Dessert draussen auf der Ter-
rasse serviert. 
 
Die Generalversammlung der SPITEX Oberhasli Oberer Brienzersee fand am 9. Juni im Hotel Reuti 
am Hasliberg statt. Vertreten wurde unser Verein durch Katrin von Bergen. Neu in den Verwaltungs-
rat gewählt, als Vertreterin unseres Fördervereins, wurde Astrid Caluori.  
 
Am 28. Juni fand das jährliche Treffen der Präsidenten der Fördervereine statt. Es wurde ausge-
tauscht, wie welcher Verein welche Aktivitäten durchführt. Weiter wurde bestimmt, dass der Herbst-
anlass weiterhin von dem Förderverein SPITEX Meiringen, im Namen von allen Fördervereinen, 
durchgeführt wird. Themen zu diesem Anlass dürfen von allen mitgeteilt werden. In diesem Jahr 
wurden die Fördervereine von der Geschäftsführerin Corinne Banholzer angefragt, ob sie die Kosten 
des Engagements der Künstlerinnen von "siJamais", anlässlich des Mitarbeiteranlasses im Hotel 
Giessbach, übernehmen würden. Die Vorstände aller Fördervereine haben diese Ausgaben geneh-
migt. In Zukunft werden die Geschenke an die Mitarbeitenden der SPITEX im Sinne von "etwas 
Gutes tun" übers Jahr verteilt. Das Mitfinanzieren einer neuen Arbeitsjacke steht zur Diskussion. 
 
Ich möchte mich herzlich bei unseren Vereinsmitgliedern, welche unseren Verein mit ihren Beiträgen 
zu Gunsten der Bewohner des Haslibergs unterstützen, bedanken. So wird auch die Versorgung 
durch die SPITEX OOB in unserem Gemeindegebiet gewährleistet und dankbar angenommen. Ei-
nen grossen Dank geht auch an meine Vorstandskolleginnen. Mit viel Engagement und einem kon-
struktiven Miteinander gestaltet sich die Vereinsarbeit als sehr konstruktiv und angenehm. 
 
Unser Verein wurde angefragt, eine Vereins-Chronik zu erstellen. Dazu nachfolgend der Bericht von 
Petra Horat. 
 
Andrea Burri 
Präsidentin Förderverein SPITEX Hasliberg 
 
  



 

Hasliberg Chronik 
 
Die Kulturgruppe Hasliberg hat sich entschieden, statt des geplanten Fotobuches vom Hasliberg 
eine echte Hasliberg Chronik zu erstellen. In diesem Buch soll auch den Vereinen eine Plattform 
gegeben werden. Daher kam im September 2022 die Anfrage, ob auch der Förderverein SPITEX 
Hasliberg in diesem Buch einen Beitrag leisten wolle.  
 
Uns vom Vorstand war schnell klar, dass der Förderverein SPITEX Hasliberg in dieser Chronik auch 
vertreten sein soll. Da wir aber alle mit der Geschichte unseres Vereins zu wenig vertraut waren, 
fragten wir die ehemalige Präsidentin des Fördervereins Christine Rilling, ob sie bereit wäre, uns zu 
helfen. Überaus dankbar sind wir, dass sie zugesagt hat. 
 
Als Christine und ich begannen die alten Protokolle, Kassenbücher und Fotos zusammenzutragen, 
wurde mir erst bewusst, was dieser Verein schon alles geleistet und bewirkt hatte. Christine hat in 
tagelanger Arbeit alte Protokolle durchgelesen und alles so zusammengefasst, dass der Bericht die 
gewünschten zwei Seiten umfasst, die jeder Verein in der Chronik zur Verfügung hat. Da zwei Seiten 
sehr wenig sind und Christine so viel Interessantes weglassen musste, entschied sie sich, zusätzlich 
eine ausführliche Chronik über die Geschichte und Entwicklung des Fördervereins SPITEX Hasli-
berg zu verfassen. 
 
Wir bedanken uns von ganzem Herzen bei Christine, dass sie diese riesige Mammutaufgabe für 
unseren Verein auf sich genommen hat und so viele Stunden investiert hat. 
 
Petra Horat 
Hasliberg Chronik 
 
 
Jahresrechnung 2022 
 
Die Erfolgsrechnung schliesst im Vereinsjahr 2022 mit einem Aufwand von CHF 4'143.80 und einem 
Ertrag von CHF 5'220.00 ab. Aus finanzieller Sicht war es ein sehr ruhiges Jahr ohne ausserge-
wöhnliche Ausgaben. 
 
Die Jahresrechnung 2022 schliesst mit einem Gewinn von CHF 1'076.20 ab, den wir nach der Ge-
nehmigung durch die Mitgliederversammlung dem Eigenkapital gutschreiben werden. 
 
Im Betriebsjahr 2022 durften wir Spenden von insgesamt CHF 13'429.00 in Empfang nehmen, wel-
che vollumfänglich in den Spendenfonds flossen. Daraus finanzierten wir die Carfahrt für die Ab-
schlussreise "Zämen ässen und zämen dorfen", sämtliche Ausgaben des Klientenausflugs sowie 
die Weihnachtsgeschenke für die Klientinnen und Klienten am Hasliberg. Ausserdem leisteten wir 
einen Beitrag an den Mitarbeiteranlass, welchen die SPITEX OOB AG im August organisiert hatte. 
Im Frühling erhielten alle Klientinnen und Klienten am Hasliberg wiederum ein Primeli zum Tag der 
Kranken. Allerdings bemerkte die Kassierin erst bei der Zusammenstellung des Spendenfonds im 
neuen Jahr, dass die Primeli uns nie in Rechnung gestellt worden waren. Auf Nachfrage stellte sich 
heraus, dass die Rechnung bei Aebis untergegangen ist und die Firma uns die Primeli nachträglich 
nicht mehr in Rechnung stellen will. Die diesjährigen Primeli sind also eine Spende von Aebis. Der 
Saldo des Spendenfonds betrug am Ende des Jahres 2022 CHF 105'826.30 was einem Zuwachs 
von CHF 10'947.75 entspricht. 
 
Ruth Moor 
Kassierin 



 

Aktivitäten 
 
Klientenausflug 
 
Am 30. August fand unser alljährlicher Ausflug mit den aktuellen sowie den ehemaligen Klienten der 
SPITEX OOB vom Hasliberg statt. Bei strahlendem Sonnenschein fuhren wir mit dem Häslitaxi via 
Winterlücke auf die Engstlenalp. Der malerische Engstlensee zeigte sich von seiner schönsten Seite 
und lud zum Spazieren ein. In der Rossbodenhütte wurden wir anschliessend mit einem feinen Zvi-
eribrättli und einem Stück Fruchtkuchen verwöhnt. Zufrieden und mit vielen schönen Eindrücken 
nahmen wir gemeinsam den Heimweg in Angriff.  
 
Herbstmärit 
 
Am 1. Oktober fand bei nasskaltem Wetter in der Einstellhalle des Hotel Panoramas der traditionelle 
Herbstmärit statt. Unser Vorstandsmitglied Astrid Caluori und Marina Bachmann, Lernende der SPI-
TEX OOB AG, durften zahlreichen Besucher*innen sowohl den Blutdruck als auch den Blutzucker 
messen. Ein herzliches Dankeschön an Astrid und Marina! 
 
Zämen ässen, zämen dorfen 
 
Nach zweijähriger Corona bedingter Pause konnten wir am 6. Oktober unseren Seniorenanlass "Zä-
men ässen, zämen dorfen" endlich wieder durchführen. Katrin Ott durfte im Namen des Förderver-
eins SPITEX Hasliberg 30 Gäste begrüssen. Der Vorstand ist sehr dankbar, dass Yvonne und Erwin 
Ramseier sowie Heinz Blatter die Aufgabe des Kochens wieder auf sich genommen haben. Herzli-
chen Dank für eure Dienste! 
 
Eine Woche später wurde der seit Mai 2020 verschobene Ausflug endlich nachgeholt. Das Ziel war 
das Restaurant Blapbach in Trubschachen, wo die muntere Gruppe ein leckeres Mittagessen ge-
niessen konnte.  
 
Geschenke  
 
Auch in diesem Jahr durfte der Förderverein SPITEX Hasliberg allen aktuellen Klienten der SPITEX 
OOB Hasliberg einen Frühlingsgruss, in Form eines Primelis und ein Weihnachtsgeschenk überbrin-
gen.  
 
Katrin Ott 
Aktivitäten 


